

# Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 14.11.2012



## Erfolgreiche Übung auf neuem Terrain

Die Jahresabschlussübung der Freiwillige Feuerwehr Cronenberg fand in diesem Jahr auf neuem Terrain statt: Die Firma Knipex in der Oberkamper Straße stellte als Einsatzszenario ihre Heizungszentrale zur Verfügung. Hier konnte sich die Ausbildungsabteilung der FFC richtig austoben.

Das Szenario: Bei Wartungsarbeiten durch ein vierköpfiges Sanitärteam riss ein Heißdampfrohr, so dass es zu massivem Wasserdampfaustritt in dem Kesselhaus kam. Dabei erschreckte sich einer der Mitarbeiter so stark, dass er durch ein herunterfallendes Kesselteil eingeklemmt wur-

de. Der Löschzug Cronenberg rückte auf die Einsatzmeldung „unklare Rauchentwicklung“ mit drei Löschfahrzeugen aus und schickte mehrere Trupps unter Atemschutz zur Menschenrettung über zwei Eingänge in das Gebäude. Sehr zur Freude der Ausbilder konnten die vier Monteure

in Rekordzeit aufgefunden und gerettet werden. Erfolgreicher Teil der Erkundung war im späteren Verlauf auch die Gewissheit, dass der Brandrauch sich als Wasserdampf (dargestellt mit Disconebel) entpuppte. Um weitere Kesselteile vor dem Zerbersten zu schützen, wurde auch noch die Zu-

satzaufgabe „Abschalten des Heizungsnotschalters“ erfolgreich bewältigt. „Die Übung war ein voller Erfolg und wurde zur größten Zufriedenheit gelöst“, stellte Christian Oertel resümierend bei der Nachbesprechung fest. Die Löschzugführer Dirk Jacobs und Andreas Homm übergaben danach noch die Beförderungsurkunde zum Brandmeister an Christian Oertel, der seinen Gruppenführerlehrgang im Oktober bestanden hatte. Abschließend dankte Heidi Oertel als neues Mitglied im Vorstand des Fördervereins noch den anwesenden Feuerwehrleuten für ihren unerschöpflichen, ehrenamtlichen Einsatz. Die Feuerwehr Cronenberg dankt der Firma Knipex für das freundliche Entgegenkommen inkl. Bewirtung, und freut sich weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.